

# 夜、コンビニを出て 横断歩道のない場所を横断

『出てくるかもしれない』

病院、スーパー、コンビニ、パチンコ店・・・付近に注意しましょう

夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え  
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底  
(無理して先に進まない)

## 札幌 夜7時 高齢女性が道路を横断中 コンビニから出て 横断歩道のない場所を横断していたか 乗用車にはねられ、車道に転倒、病院搬送

2022/9/7(水) 23:25

7日午後7時すぎ、札幌市豊平区平岸1条7丁目で、道路を横断していた90代の女性が30代の男性が運転する乗用車にはねられ、車道に転倒して顔を打ちつけ、鼻血を出して病院に搬送されましたが、意識はあり、命に別状はありません。

現場は、片側2車線の道路で、信号機や横断歩道から離れていて、女性は道路を横断し終えようとしたところではねられたということです。

## 幅2.5メートルの狭い市道 車同士、すれ違うことができない場所 夕方4時 幼稚園バスと乗用車が正面衝突 園児5人を搬送 乗用車の83歳運転手 「踏み間違えた」

2022/9/7(水) 22:45

7日午後4時すぎ、岐阜県の市道で幼稚園バスと乗用車が正面衝突しました。

この事故で、幼稚園バスに乗っていた4歳から6歳の園児5人が病院に搬送されましたが、打撲するなどの軽傷とみられています。

また、バスを運転していた副園長の男性(43)が足を打撲しましたが、一緒に乗っていた保育士の女性と乗用車を運転していた83歳の男性にケガはありませんでした。

現場は幅2.5メートルの狭い市道で、車同士がすれ違うことができず、乗用車を運転していた男性は「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と話しているということです。